



El pasaje del Aeropuerto de Asturias crece un 11,2% en febrero

- Los pasajeros de vuelos chárter, 8.237, crecen un 37,3% respecto al mismo periodo del año anterior

9 de marzo de 2013

El Aeropuerto de Asturias cerró el mes de febrero con un incremento del 11,2% en el número de pasajeros. Durante el pasado mes 81.083 viajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana. De ellos 73.737 optaron por vuelos nacionales y, 7.219 viajeros, por vuelos de carácter internacional.

Durante el pasado mes destaca el incremento de pasajeros, 8237, de vuelos chárter lo que supone un aumento del 37,3% respecto al mismo periodo del año anterior. La infraestructura aeroportuaria asturiana gestionó durante febrero 807 aterrizajes y despegues.

Durante los dos primeros meses del año, 162.614 pasajeros optaron por la infraestructura aeroportuaria asturiana, lo que supone un incremento del 14,6% respecto al mismo periodo de 2012. En el mismo periodo se atendieron 1.689 aterrizajes y despegues.

En la actual temporada de vuelos y con distintas periodicidades, siempre dependientes de las programaciones de las compañías siete compañías que operan desde Asturias, se puede volar a 13 destinos: Alicante, Barcelona-El Prat, Madrid-Barajas, Gran Canaria, Lanzarote, Málaga-Costa del Sol, Palma de Mallorca, Tenerife Norte, Tenerife Sur, Valencia, París, Lisboa y Londres.